



Dass Holz gut klingt und in seiner Vielseitigkeit zum außergewöhnlichen Ensemble- bzw. Blasorchesterklang beiträgt, ist bestens bekannt. Die Österreichische Blasmusikjugend führt in Kooperation mit dem Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft, Regionen und Wasserwirtschaft den Musikwettbewerb „HOLZ klingt GUT 2.0!“ durch, der sich an alle richtet, die musikalische Beiträge rund um das Thema Holz und Wald in Form von Kompositionen oder Bearbeitungen einreichen wollen.

Mit neuer Art, nämlich durch einen österreichweiten Musikwettbewerb, wird auf den nachwachsenden Rohstoff Holz, aus österreichischen Wäldern, zur Herstellung von Holzmusikinstrumenten aufmerksam gemacht. Unter dem Slogan „HOLZ klingt GUT 2.0!“ wird in Kooperation mit dem Bundesministerium für Land und Forstwirtschaft, Regionen und Wasserwirtschaft dieser Musikwettbewerb gestartet.

Alle Musikerinnen und Musiker der Österreichischen Blasmusikjugend sind eingeladen, Musikwerke zum Motto „Holz klingt gut“ zu komponieren, arrangieren und produzieren.

Die Finalveranstaltung der besten Einreichungen findet am 25. Oktober 2025 im Brucknerhaus Linz statt. Eine prominente Jury, aber auch das Publikum bestimmt den Siegertitel. Von allen Werken der Finalteilnehmer wird es Audio- und Videomitschnitte sowie einen redaktionellen TV-Beitrag geben. Darüber hinaus gibt es attraktive Preise zu gewinnen.

Christian Kolonovits (Komponist, Arrangeur, Dirigent, Musikproduzent): „Ich klopfe seit vielen Jahren tagtäglich auf unterschiedliches Holz und lasse mich inspirieren und verführen. Keines meiner Hölzer möchte ich missen. Denn jedes klingt speziell, hat seine eigene Geschichte und birgt sein eigenes Geheimnis!“

Teilnahmebedingungen

1. Das Thema Holz (und Wald) muss sich im Titel des gespielten Werkes und/oder in der Besetzung widerspiegeln.
2. Spieldauer: 3 – 5 Minuten
3. Anzahl der Ensemblemitglieder: frei wählbar
4. Musikerinnen und Musiker jeden Alters willkommen

Einreichung

Nehmt euer Werk auf Video auf und reicht es unter folgendem Link ein:
<https://forms.office.com/e/10r3TPMz4Z>

Einsendeschluss: 31. Mai 2025.



Anmeldeformular

Preise

Die besten und kreativsten Einsendungen qualifizieren sich für das Finale. Sie werden im Rahmen des Jugendblasorchesterwettbewerbs am 25. Oktober 2025 im Linzer Brucknerhaus präsentiert. Auf die drei erstplatzierten Beiträge warten attraktive Sach- und Geldpreise sowie eine exklusive Siegertrophäe. Zudem werden die besten Werke auf dem Album „HOLZ klingt GUT 2.0!“ veröffentlicht und auf bekannten Streaming-Plattformen online verfügbar gemacht.

Mehr Infos: www.blasmusikjugend.at/jugend/musikprojekte/holz-klingt-gut-2-0